



UN AÑO A TRAVÉS DEL OBJETIVO

Imágenes 1998



El alcalde de San Clemente, Miguel Ángel Ruiz Mondéjar, falleció en accidente de tráfico cuando se dirigía después de participar en una Comisión de la Diputación a su pueblo. Su cuerpo fue trasladado a San Clemente donde se celebró el entierro.



Solemnidad y fervor en la procesión que devolvía el Arca de San Julián a la Catedral, tras la recepción del Arca de San Julián el 1 de septiembre en la Iglesia de San Esteban y la celebración del Solemne Triduo para conmemorar el Año Santo.



Martínez Cenzano presenta por tercera vez su candidatura a la alcaldía en las próximas elecciones municipales. Empleo, cultura y Universidad, principales preocupaciones.



Cuenca celebraba el 20 aniversario de la Constitución española con la presencia de la Primera Secretaria de la Mesa del Congreso, entre otras autoridades.

EL CORREO CONQUENSE



**ENTREGA ESTE VALE EN LA BARRA DE TU DISCOTECA
DIXY Y TE HARÁN
UN DESCUENTO DE 400 PTS EN TUS COPAS**

*** VALIDO EL VIERNES 8 DE ENERO TODA
LA NOCHE Y EL SÁBADO 9 HASTA LAS
CUATRO DE LA MADRUGADA**